
 

エレベーター工事について 

校長 古川 薫  

  先日、文書にてお知らせしました通り、本校北校舎

にエレベーターが設置されることになりました。これま

でに階の昇降に不自由を感じるケースが多かったの

でやっと設置していただけることになり、とてもよろこ

んでいます。左の写真のちょうど左側に写る窓のあた

りに設置されます。７月第３週より工事の準備が始ま

り、第４週の夏季休業の開始とともに本格的な工事

が行われます。終了予定は翌年３月中旬ですので、こ

の間は工程の都合上、通行できる門などに変更が生

じますが安全第一に取り組んで参ります。近隣の皆様や通行される方々に大変ご迷惑をおかけして

申し訳ございませんが、ご理解、ご協力くださいますようお願いいたします。また、来校される方や送

迎のための駐停車、駐輪ができなくなりますことをあらかじめお知りおきください。 

   

このおたよりでは、工事に伴い北校舎北側にある植栽の伐採や花

壇の撤去があることも併せてお知らせいたします。皆様には、お子様

の入学時より慣れ親しんでいただいた光景かと存じます。ご自身が

卒業生でいらっしゃる方には、なおのこと、思い出深い風景となってい

ることでしょう。たいへん心苦しく、とても残念なことではありますが、

特に大木につきましては、成長した根がいずれ校舎へ影響するとのこ

とでしたので、エレベーター設置のこの機会に伐採せざるを得なくな

りました。皆様の思い出を残すことができず本当に申し訳ございませ

ん。せめてもの気持ちですが、アジサイや低木だけでも移植ができな

いかと、試みているところです。もともと移植に適した時期ではありま

せんし、この炎天下のことですので根付くかどうか分からな

いのですが、本校職員がていねいに世話をしています。 

   

来年度からは、二見小学校の新しい風景が現れることと、

エレベーターが有効に活用されることを楽しみにして、工事

の進行を見守りたいと思います。皆様、どうぞよろしくお願い

いたします。 
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